Chormädchenfasching am 24. Februar 2014



Fantasievoll gekleidet erschienen die Chormädchen zum schon traditionellen Chormädchen-Fasching im Mesnerhaus. Eine echte rheinische Jeckin, eine gute Mutter und einige Mädchen hatten für feine Gaumenfreuden gesorgt. So gestärkt sorgten lustige Spiele und fetzige Musik für ausgelassene Stimmung.



Der guten Nanny aus dem fernen Amerika schmeckte es sichtlich.



Der wilde Tiger erwies sich als zahmes Kätzchen.



Elf Mädchen auf nur **zwei** Stühlen? Das war eine echte Herausforderung!

Es war wieder mal eine richtige Gaudi!